

こだま

暑中お見舞い申し上げます。

7月18日(金)に、夏休み前の集会をおこない、
8月28日(木)までの41日間の夏休みに入りました。
暑い日が続いています。健康に留意されますように。



イラストレーター Yas さん 来校

美術部、素敵な先輩と交流

6月18日、本校の卒業生で、プロのイラストレーターの Yas(やす)さんが来校し、美術部の生徒と交流してくださいました。

タブレットPCで作品制作の過程を見せていただいたのち、美術部生徒一人一人に制作中の作品へのアドバイスをいただきました。生徒は、とても感激した様子でした。執筆された本も3冊いただきました。

図書室で絶賛貸し出し中です。



↑ Yasさんのイラストとメッセージです。

安心して便利に使えるように SNS出前講座を実施

7月2日にSNS出前講座を実施しました。

SNSトラブルの相談に携わっている専門家の方を招き、個人情報を守ることの重要性とそれを守る方法や、「闇バイト」の勧誘の手口などについて事例を交えて分かりやすく教えていただきました。

SNSはたいへん便利で効果的なツールですが、使い方をあやまると自他の権利を侵害すること、法をおかすことにつながります。学校では、デジタルを上手に使いこなす、「デジタル・シチズンシップ」を身に付けられるよう、機会をとらえて学習を進めてまいります。保護者の皆様におかれましても、お子様のインターネットとの向き合い方に関心をもっていただき、必要に応じてお話してくださいますようお願いいたします。



夏休み 図書室開放

夏休み中、7月の五日間、午前中に限り図書室を開放しています。涼しく落ち着いた環境で学習に励む生徒の姿が見られます。



自分自身の安全と健康に留意して

夏休みを前に校長から

7月19日の夏季休業前の集会で、校長から「安全と健康」の話をしました。

安全のために最低限おこなうこととして、「出かける前に天気予報を確認すること」と「交通ルールを守ること」を、健康のために「栄養」と「睡眠」をとるよう伝えました。自分の安全と健康に留意して生活できる人になってほしいと思いますし、こうしたことを少しずつ自分で判断しておこなうことが「自立」につながるものと考えています。

旭中生の健康に関するデータに、心配なものがいくつかあります。例えば、虫歯や歯肉炎の生徒が多いことや動画の視聴時間が1日に3時間を超える生徒が多いこと、睡眠時間が足りないことなどです。10代は、身長だけでなく、内臓も成長する時期です。健康な体をつくる生活を送ってほしいと思います。



短いニュース

7月18日、体育館武道場にエアコンが付き、授業や部活動が快適に行えるようになりました。



「見たまま聞いたまま」 7月1日の主任児童委員さんとの懇談会で。旭中生は、よくあいさつができるいるそうです。また、通学路で小学生と会うと、安全に通行できるよう気を配っている生徒もいるそうです。